



# 学校だより 4月号

令和7年(2025年)度  
児童数611名  
(4月8日現在)

## 令和7年度のスタートです

校庭の桜も満開となり、まさに華々しく、令和7年度の始まりを迎えました。

お子様のご入学やご進級、誠におめでとうございます。

西岐波小学校は、保護者や地域の皆様に支えられ、昨年度に創立150周年を迎え、今年度は151年目として、児童数611名でスタートをします。

学校教育目標は、「**ふるさとを愛し、学び育ち合う西岐波っ子の育成**」です。地域と関わり合い、様々な人と学び育ち合う活動を特色として、推進してまいります。

日々の教育活動においては、次のような姿を期待しています。

- 【**しっかり聴く子**】…傾聴し合い、安心感と所属感をはぐくむ
- 【**すすんで活動する子**】…夢中になって取り組み、楽しさと喜びを味わう
- 【**根気よく取り組む子**】…考え探究し、行動し、確かな力を身につける

学校生活では、「まわりの人やものを大切にしよう」を行動目標として、具体的には「西岐波小いじめ撲滅宣言」を心に抱き、「チャレンジ目標」へ向けて全校みんなで雰囲気を盛り上げ、過ごしやすい生活を築いていきます。

【チャレンジ目標】★**すすんで あいさつ** ★**あったか ことば** ★**もくもく そうじ**

こうした姿をめざして教育活動を推進していく上で、西岐波小学校には、地域や保護者の方が委員となり、地域とともにある学校をつくるための「学校運営協議会」を設置しています。こうした学校のことを「コミュニティ・スクール」といいます。ですから西岐波小学校も**コミュニティ・スクール**です。地域や保護者の皆様とともに、上記のような子どもの姿を育む学校づくりに努めてまいります。

宇部市では、「すべての人(地域・家庭・児童生徒・教職員)が共に支え合う学校」をめざしています。そこで、本校においても、**共生社会としてのインクルーシブな学校づくり**をめざしてまいります。また、「**共存同栄**」…これは、「企業と地域が共存し、同じように栄えていく」との思いが込められた言葉です。宇部のまちづくりの基本理念となっており、その思いは、宇部市の教育理念にも含まれています。本校においても、子どもも大人も学び育ち合うことを通して、学校も家庭も地域もともに栄えるよう推進してまいります。

以上のような方向性で、子どもを中心に、家庭・地域・学校が一体となって、すばらしい一年間となるよう盛り上げてまいりましょう。楽しみにしています。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

校長 川西 俊之